



Cyclotes, Cyclos, Marcheuses, Marcheurs réunis samedi 6 décembre pour l'édition 2025 des 7 heures du Téléthon du VCS. Météo moins mauvaise que les prévisions nationales mais humidité et routes pas très propres. Dès 9h00 les bénévoles étaient en place dans l'espace André Grimont à Saint-Julien-les-Villas pour accueillir les dons pour cette journée en faveur du Téléthon, cet événement caritatif organisé depuis 1987 par l'Association française contre les myopathies (AFM) pour financer des projets de recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires et l'accompagnement des malades et de leurs familles dans leurs parcours de santé.

Au programme de cette journée comme tous les ans : un circuit vélo de 21 km de 9h00 à 16h00 avec le départ toutes les heures et un circuit pédestre de 4,5 km avec 2 départs, un à 10h00 et l'autre à 14h00. A chaque passage il y avait une collation servie par les bénévoles du VCS, qui étaient aux petits soins pour les participants (es) : vin chaud de Jean-François Dorelle très apprécié (merci Jef), café, thé et diverses mises en bouche (merci Françoise et Chantal pour les gâteaux en fin de journée).

Encore un bon moment de partage pour la bonne cause dans la joie et la bonne humeur malgré un temps moyen. Donateurs, Cyclos, Cyclotes, Marcheurs, Marcheuses, membres du VC Sancéen, Municipalité de Saint-Julien-les Villas, du fond du cœur merci beaucoup de votre participation. Un grand merci aussi à toutes les personnes pour la préparation, pour leur présence tout au long de la journée ainsi que pour le rangement en fin de manifestation.

En fin de journée ouverture de l'urne avec la présence de notre trésorier (Bernard Hamon) et un total de **970,50€** de dons ont été récoltés (726,30€ en 2024), cette somme sera intégralement reversée à l'AFM Téléthon. Les sportifs ont vraiment du cœur et pas uniquement dans le sens où ils ont du souffle, lorsqu'il s'agit de se mobiliser.

A noter le présence de Mme Dominique Kramer, coordinatrice de l'AFM Aube pour faire un petit coucou aux bénévoles et aux participants (es) ainsi que le passage de Mme Angélique Lespinase (Adjointe à la communication de la commune de Saint-Julien-les-Villas). A l'année prochaine avec une météo un peu plus favorable, mais bon cela aurait pu être pire !!